



CULTURA Cercas y Carrère: diálogo entre la ficción y la realidad **P26**



EE UU Trump, a cuatro mujeres congresistas: "Vuelvan a su país" **P4**

Los jóvenes españoles ganan menos que los de hace una década

El poder adquisitivo de los que tienen pocos estudios es igual al de finales de los noventa, según el Banco de España

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
La crisis ha golpeado en el bolsillo de los jóvenes con fuerza. Ganan menos ahora que hace una década, según el Banco de España. Esta evolución ha castigado especial-

mente a los que tienen pocos estudios, que no solo logran menos ingresos que hace una década sino que han vuelto al punto en que estaban quienes tenían 30 años a finales de los años noventa. El

Banco de España advierte del riesgo de que la situación persista si no se toman medidas para ayudar a este colectivo, perjudicado por el mercado laboral y el encarecimiento del alquiler. **PÁGINA 41**

La candidata a la Comisión redobla su ofensiva para atraer a socialistas y liberales

Von der Leyen llega a la recta final del nombramiento sin mayoría suficiente

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
La candidata a presidir la Comisión Europea, la conservadora alemana Ursula von der Leyen, inicia hoy la ofensiva final para tratar de ganar los apoyos en el

Parlamento que, un día antes de la votación, todavía no tiene. Para ganarse a liberales y socialistas, ofrece un programa de renovación democrática de las instituciones de la UE. **PÁGINA 2**

Rivera ultima cambios de calado en plena crisis de Ciudadanos

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Albert Rivera abordará cambios de calado en Ciudadanos en el Consejo General del partido convocado por sorpresa para el 29 de julio. Rivera, que lleva los preparativos con gran hermetismo, pretende modificar los estatutos y el reglamento del máximo órgano entre congresos en plena crisis de la formación. **PÁGINA 15**

El desafío de dar techo a los jóvenes migrantes que viven en las calles de Cataluña

PÁGINA 21

Una menor denuncia una nueva agresión sexual en grupo en Manresa

B. CÍA / R. CARRANCO
Manresa / Barcelona
Manresa se enfrenta a otro posible caso de agresión sexual en grupo a una menor. Cuatro hombres fueron ayer detenidos tras la denuncia de una joven de 17 años. Esta semana se celebró el juicio por la agresión en 2016 a otra menor en el mismo municipio. **PÁGINA 23**



Djokovic celebra su victoria ante Federer en la final de Wimbledon, ayer. / KIRSTY WIGGLESWORTH (AP)

deportes

Djokovic gana en Wimbledon una final memorable

El serbio Novak Djokovic conquistó ayer por quinta vez el torneo de Wimbledon, su 16º grande. Lo consiguió al derrotar a otro mito como el suizo Roger Federer (7-6,

1-6, 7-6, 4-6 y 13-12), que desperdició dos bolas de partido en una final que se alargó durante 4 horas y 57 minutos, la más larga que ha vivido el legendario torneo.



El Barça presenta a Griezmann mientras Neymar ninguna al PSG antes de ir a París

El Papa busca en África y Asia los fieles que pierde en Occidente

DANIEL VERDÚ, **Roma**
China y gran parte del África subsahariana son las zonas donde el catolicismo está creciendo más y donde la Iglesia considera que podrá compensar la hemorragia que sufre en Europa o América. Ningún movimiento vaticano es casual: el Papa viajará antes de que termine el año a Japón y a tres países de África: Mozambique, Islas Mauricio y Madagascar.

En una población mundial de 7.408 millones, los católicos bautizados son 1.313 millones (el 17,7%). La mayor caída en Europa se produjo en los años setenta y ochenta, mientras que los escándalos de pederastia han tenido mucho impacto en América. **PÁGINA 22**



FILLO DO ATLÁNTICO



Martín Códax
ALBARIÑO

RIAS BAIXAS, DENOMINACIÓN DE ORIGEN.